

ESTA SEMANA

PINTURA

PAREDES DE NAVA

«Pedro Berruguete»

Hasta el próximo 14 de septiembre la iglesia de Santa Eulalia de la localidad palentina de Paredes de Nava acoge una exposición sobre el primer pintor castellano renacentista Pedro Berruguete. Esta muestra se establece dentro del programa de actividades de la celebración del V Centenario de la muerte del artista palentino.



TEATRO

BURGOS

«Inés desabrochada»

Los próximos 22, 23 y 24 de julio el Teatro Principal de Burgos, acoge, a partir de las 21 horas la obra «Inés desabrochada» interpretada por la compañía de la vallesoleta Concha Velasco.



EXPOSICIÓN

VALLADOLID

«Jorge Barbi»

El Museo Contemporáneo Patio Herreriano de Valladolid acogerá hasta el próximo 28 de septiembre la exposición «El muro de Planck» del artista Jorge Barbi. Esta muestra condensa la metáfora de Plack, en clave cuantificable a partir del cual no puede calcularse el comportamiento de la materia bajo condiciones extremas de gravedad.



MÚSICA

SALAMANCA

«Donde hay escalas, hay tropiezos»

El próximo 18 de julio dentro del programa Ciudad Abierta de Salamanca acogerá esta obra, a partir de las 20:30 horas, en el Huerto de Calisto y Melibea. El espectáculo es gratuito.

ACTIVIDADES INFANTILES

LEÓN

«Campeonato junior de bolos»

Dentro del programa de actividades de la Obra Social de Caja España, la entidad bancaria acoge, el próximo 19 de julio, el Campeonato Provincial de Bolos en categoría junior. El encuentro se desarrollará en la «Bolera Nocedo» de León.



Las calles y plazas de Burgos acogen el XX Festival Internacional de folclore

Más de 735 artistas procedentes de 10 países participan en el encuentro

La capital burgalesa acoge durante estos días, la vigésima edición del Festival Internacional de Folclore «Ciudad de Burgos». Una importante cita cultural donde se reunirán más de 700 personas procedentes de diez países diferentes y que representarán sus danzas tradicionales en todos los rincones de la ciudad. Además de estas actuaciones de 21 grupos diferentes, se desarrollarán talleres musicales con los que se pretende acercar a los ciudadanos las características del folclore así como un mercado de artesanía con puestos de cada uno de los países participantes.

Un festival que parte con el objetivo de enseñar a los ciudadanos a comprender y entender otras costumbres y culturas a través del folclore popular. Un festival en el que participarán 21 grupos originarios de países tan variados como Bielorrusia, Canadá, Colombia, Togo, Bulgaria, Yugoslavia, Canadá, Brasil, Senegal e Indonesia. La representación española estará formada por grupos de Burgos, Orense y Barcelona.

Las principales calles y plazas de la capital burgalesa, Plaza de San Juan, Paseo del Espolón, Plaza de los Castaños o el barrio de Gamonal, serán los escenarios donde estos grupos de música tradicional llevarán a cabo sus actuaciones, una amplia diversidad cultural, religiosa y étnica, tal como pregona la presi-



Dos participantes del XX Festival Internacional de Folclore de Burgos

dente del Comité del Folclore Ciudad de Burgos, Concha Madorrán durante su presentación.

Un festival que está patrocinado por el Instituto Municipal de Cultura del ayuntamiento de Burgos y que cuenta además con la colaboración de la Junta de Castilla y León, el Patronato de Turismo de la Pro-

vincia, Caja de Burgos, Caja Círculo, entre otros.

Aparte de las actuaciones de los grupos tradicionales, también se llevarán a cabo talleres como «Baila con nosotros» y «Músicas del Mundo». También se llevará a cabo un mercado de artesanía con puestos de cada uno de los países participantes.

Rodrigo Macho/Ical

Leticia Pérez/Ical



EL TEATRO CALDERÓN DE VALLADOLID PRESENTA SU TEMPORADA 2003-2004 El Teatro Calderón de la Barca de Valladolid presentó la programación 2003-2004, en la que ofrecerá 26 espectáculos de distintos géneros a los que se sumarán algunas actuaciones de jazz. Entre las novedades de la próxima temporada se encuentra la ampliación de uno de los turnos de abonos ante la petición de los asistentes al teatro. El programa consta de once espectáculos de teatro, dos de ópera, una zarzuela, un ballet, cuatro de danza, tres de flamenco, dos musicales y uno de teatro en círculo, a la espera de cerrar los espectáculos de jazz

ACTUALIDAD

Libros sobre el Patio Herreriano

La tienda del Museo Patio Herreriano de Valladolid ofrece a todos sus visitantes diferentes productos y libros para todas las edades.

El establecimiento en el que se pueden adquirir obras de grandes artistas, manuales de arte, libros de museología, pedagogía del arte, fotografía y arquitectura, entre otros, cuenta con un fondo bibliográfico de las tendencias internacionales del Siglo XX para todos los lectores interesados en el arte.

Además ofrece, un registro de monografías y biografías de algunos de los artistas que forman parte de la colección del museo como Joan Miró y Pablo Palazuelo, entre otros, y diferentes catálogos que informan de las principales exposiciones que se realizan en España. También, la tienda tiene una sección dedicada a niños y jóvenes.

EL VIAJERO

La localidad de Toro

Toro se yergue sobre una atalaya natural, y a sus pies discurre el Duero. De la iglesia de Santa María o Colegiata no se conoce con exactitud su fecha de comienzo de construcción. Pueden citarse dos periodos: 1160 y 1240. El primero comprende los ábsides, las ventanas y la portada norte que lleva un arco de medio punto; el segundo supone un gran cambio, con arcos apuntados y las ventanas o son grandes rosetones o de arco de medio punto muy decorado con columnas anilladas; es sobre todo en las bóvedas donde más se manifiesta la superposición de estilos.

El cimborrio, lo último en cubrirse, es copiado de la torre del Gallo de Salamanca. La torre ha sufrido sucesivos derribamientos y reparaciones, empezando en el siglo XVI y siguiendo en el XVIII, del que toma su aspecto actual.

En plena etapa gótica se completó el llamado pórtico de Occidente, que da cobijo a la más llamativa de las portadas. Toro tiene más de 10.000 habitantes. Se encuentra a una altitud de 745 metros y a 33 kilómetros de la capital zamorana. El vino de estas tierras es extraordinario.